



AQUI en el CONGRESO

JOSE ANTONIO CHAVEZ

Alcalde, en la antesala de la Corte

por Mexico Informa | Nov 22, 2023 | Al Momento, José Antonio Chávez, Opinión | 0 Comentarios

Los acuerdos que busca el líder del Senado, Eduardo Ramírez y la presidenta de la Cámara Alta, Ana Lilia Rivera, es que sus pares opositores puedan aprobar una de las tres mujeres que mandó el Presidente para sustituir al ministro Arturo Zaldívar Lelo de la Rea.

Desde luego que no será una tarea nada fácil por la cercanía de las tres mujeres con el propio Presidente, porque, sin duda llevan tatuado en su piel las siglas de AMLO, una situación que dificulta más el querer tejer fino de Don Eduardo y la señora presidenta.

¿Pero quienes son esas tres mujeres?, bueno, anote a Bertha María Alcalde Luján, hermana de la secretaria de Gobernación, Luisa Alcalde.

La segunda es Lenia Batres, hermana del actual jefe del gobierno de la Ciudad de México, Martí Batres, un hombre más que cercano a la Presidencial, Claudia Sheinbaum.

María Estela Ríos, es la tercera y ella es la actual consejera Jurídica de la Presidencia de México.

Los senadores de la oposición, por el PRI, Manuel Añorve, del PAN, Julén Rementería y del PRD, Miguel Angel Mancera, no descartaron aprobarlo antes que se venzan los 30 días que tienen de plazo, pues de lo contrario el Presidente tiene la facultad de designar a cualquiera de ellas.

Aunque tienen la oportunidad de echar abajo esa terna antes de los 30 días y pedirle al Presidente que mande una nueva, corren el mismo riesgo o puede ser mayor, toda vez que tendrán, otros 30 días para aprobarla o, de lo contrario, por ser segunda vez no pueden rechazarla y entonces el Presidente podrá designar a cualquiera de esas tres que vuelva a mandar.

Por eso contemplan la figura de aprobar una de esta terna, y podría ser Bertha María Alcalde, pues dentro de su cercanía con el que manda en Palacio, la consideran más abierta al diálogo que las otras dos.

Bertha María Lujan, es madre de ella y la secretaria de Gobernación, es una mujer icono, junto con su esposo, en litigar el Derecho Laboral, son de lo mejor que tiene México en esa materia. Por eso la inclinación de la mayoría de senadores. El líder del Senado le apuesta con todo que sus pares puedan sacar ese nombramiento del nuevo ministro antes que termine noviembre.

Si logra convencerlos, a sus pares opositores, que ya casi va caminando en un 60m por ciento, Eduardo podrá salir como los toreros y pedir licencia el 15 de diciembre para irse de candidato por el gobierno de Chiapas.

Mientras que la presidenta, Ana Lilia Rivera serán puntos para su currículum y un antecedente de saber negociar, una tara que le podría ser de mucha utilidad para el próximo año.



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

MEXICOINFORMA.MX

22/11/2023

OPINIÓN

En la Cámara de Diputados que preside la priista, Marcela Guerra, llegó “La Pequeña Amal”, una marioneta de 3.5 metros que simboliza a una pequeña migrante de Siria, y que ha recorrido 14 países del mundo para mandar un mensaje más que humanitario: que se asegure el acceso y se respeten sus derechos de las y los niños en su tránsito por todo el mundo.

El representante de la ACNUR, la Agencia de la ONU para los Refugiados, Giovanni Lepri, consideró que es importante que en los países de tránsito, de asegure un acceso a los derechos como lo es la educación.

México es el primer país de América Latina para hacer su recorrido por siete ciudades desde Tijuana, Baja California hasta Tapachula, Chiapas en los días del 6 al 26 de noviembre.

También, en esta visita a la Cámara de Diputados, los promotores pidieron que se deben garantizar leyes protectoras que sigan a las infancias y adolescencias en el proceso de reconstrucción de su vida en otro país que no es el suyo.

Las muñecas que se llegan a presentar, como es Amal, han sido significantes para entender el grado de urgencia que viven sectores, como es el caso de las niñas y niños migrantes.

En Querétaro también nació una muñeca llamada Lele, de origen Otomí, fue elaborada por grupos indígenas para promocionar las artesanías.

Lele (que en lengua Otomí es bebé), una muñeca gigante de tres o más metros de altura, le ha dado la vuelta al mundo y coadyuvó, hoy con sus altas ventas generar una industria artesanal para mostrar al mundo esa obra de arte que se hace totalmente a mano. Hoy genera empleos y detona economías en esas zonas indígenas.

<https://www.mexicoinforma.mx/opinion/alcalde-en-la-antesala-de-la-corte/>